



H
C
S
T
U
E
D

Phosphorband Sorte 620

Beschreibung

Die Sorte 620 ist ein gut haftendes nachleuchtendes Klebeband mit Abdeckung. Das phosphorisierende Klebeband hat eine hohe Leuchtfähigkeit im Dunkeln, auch schon nach kurzer Lichtbestrahlung mit einer Lichtquelle. Das Klebeband leuchtet am hellsten in den ersten 30 Minuten nach der Bestrahlung. Es bleibt jedoch bis zu 10 Stunden im Dunkeln sichtbar.

Anwendung

Das Phosphorband dient hauptsächlich zur Herstellung von Warnmarkierungen, Hinweiszeichen, Dekors sowie zu Wegkennzeichnungen.

Technische Daten

Träger	PVC-Folie
Gesamtdicke	360 µ
Trägerdicke	160 µ
Klebkraft auf Stahl	19,8 N/25 mm
Klebstoff	Acrylat
Temperaturbeständigkeit	bis 80° C
Kerndurchmesser	76 mm
Länge	10 m

Verpackungseinheiten

Bandbreite mm	Rollen pro Karton
25	10

Andere Bandbreiten auf Anfrage

Phosphortape Type 620

Product Description

Type 620 is a lamination of two vinyl films coated on the back side with a permanent pressure sensitive acrylic adhesive and backed with two side poly coated layflat release liner. This product will glow the brightest during first 30 minutes, after activation has ceased, and will remain visible to the night (darkness) adapted eye up to 10 hours. It is recommended for application requiring Glow-In-Dark effect.

Application

This fluorescent tape is used for marking warnings, sign or ways, and furthermore for decoration.

Technical Data

Carrier	vinyl film
Total thickness	360 µ
Carrier thickness	160 µ
Adhesion on steel	19,8 N/25 mm
Glue	acrylic
Temperature resistance	up to 80° C
Core diameter	76 mm
Length	10 m

Packaging

Roll width mm	Rolls per carton
25	10

Other roll widths available on request

H
S
L
I
G
N
E

M U S T E R S A M P L E

